

## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

Football: Oyem AC quitte la première division

Stéphane MASSASSA Libreville/Gabon

e choc de cette phase de barrage du National-Foot 1, entre Lozo Sport et Oyem AC, a tenu toutes ses promesses samedi dernier au stade de l'INJS, en dépit du score vierge au terme des 90 minutes du temps réglementaire. C'est finalement à l'issue de l'épreuve fatidique des tirs au but que le club de Lastoursville a obtenu son maintien en D1, en transformant ses cinq tirs, contre quatre pour son adversaire du jour, Chico Sassou ayant manqué son

Les poulains

de Jean Tango

Ngoma ont su

rester solides

entame de jeu

dominée par

les Oyémois.

après une

essai. Ce qui apparaît comme un énorme coup dur pour Oyem AC, qui se voit relégué en deuxième division, après deux saisons au sein de l'élite du football gabonais.

Les poulains de Jean Tan-

go Ngoma ont su rester solides après une entame de jeu dominée par les Oyemois. Et c'est le moins que l'on puisse dire pour ces pensionnaires de cette formation de Lozo Sport, lesquels sont passés près d'un forfait pour cause de retard sur l'aire de jeu. Les joueurs, ayant conditionné leur présence sur le terrain par le règlement de leurs arriérés de salaires, ont tenu à s'assurer de l'effectivité du paiement de leur dû, avant de décider d'entrer sur le terrain. Cette situation qui aurait pu négativement impacter le moral des hommes de Tango Ngoma, et pourtant... Dès la 10e minute, ils deviennent les plus entreprenants, exploitant au mieux, les côtés. Particulièrement la droite où, Iris Kotazo fait passer un calvaire à la défense adverse. Victime d'une faute, il va même obtenir un penalty à la 20e minute de jeu. Une occasion de porter le score à 1-0, que le dossard 14 de Lozo Sport, Ewowo, ne saisit pas, buttant sur le jeune portier



L'attaquant d'Oyem AC Greg Oyoubi (vert blanc) aux prises avec Royce Openda de Lozo-Sport.

de cette formation d'Oyem AC. Reste désormais à s'interroger sur l'avenir du club du Septentrion du coach Brice Ondo qui,

semble-t-il, pourrait faire les frais de ce qu'il a lui-même qualifié d'échec. "Pour le moment, nous allons d'abord discuter

de cette défaite car, il y a eu de l'adversité ce soir, avec cette équipe de Lozo-Sport que nous félicitons au passage pour sa

victoire", a souligné Brice Ondo, refusant d'aborder la question de ses lendemains à la tête de cette équipe d'Oyem.

## Missile reste en D1

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

MISSILE FC a assuré samedi dernier son maintien en première division, en battant 3-0 l'Olympique de Mandji au stade de l'INJS, en match comptant pour les barrages 2018-2019 du National-Foot 1. Ce sont pourtant les Insulaires de l'Olympique de Mandji qui prennent, dès l'entame du match, le contrôle de la rencontre avec quelques intrusions dans le camp advers, mais sans succès...

Après douze minutes de jeu, Missile FC, suite à un pressing haut, trouve le chemin des filets par le truchement de son buteur Brel Ngalekori. 1-0 pour les Librevillois. Le même Brel Ngalekori, lancé à droite de la défense de Mandji, voit son ballon dévié par Elyse Eya dans son propre but, portant la mise à 2-0. C'est sur ce score qu'intervient la mi-temps.



Missile reste en D1 après sa victoire 3-0 contre Olympique de Mandji.

De retour des vestiaires, Missile FC presse son adversaire. Ainsi, à la 61e minute, suite à un centre venu de la gauche, Jerry Nzamba trouve, à son tour, le chemin des filets 3-0.

Les poulains de François Nyama,

sans se décourager, continuent d'attaquer. Mais ils sont, chaque fois, contrés par la muraille gardée jalousement par Pongui Kombo et les siens. Les militaires auraient même pu corser l'addition si Brel Ngalekori n'avait

pas échoué devant le portier de Port-Gentil.

Score final: 3-0 pour Missile FC, qui assure son maintien en D1. Olympique de Mandji, par contre, est relégué en deuxième